



SAISON 2019-2020

## BILAN CEJ2 OULLINS DU 10 AU 12 JANVIER 2020.

- **Conseil d'Administration - CTN Territorial.**
- **ETR – Entraîneurs joueurs – Joueurs.**
- **Clubs – Comités.**

**LIEUX** : Gymnase Herzog et Monlouis Oullins.

**Cadres ETR** : Manu Dubrulle ETR, Gael Duron ETR.

**Hébergement** : Hôtel campanile Lyon sud.

### Joueurs qualifiés :

NOM	PRENOM	CLUB	COMITE	STATUT
GUYOT	Liem	ABIL	34	Joueur LCR bronze
LAURENT	Kathlyn	VCT	31	
BIGEREL	Aurélien	BCM	34	
LEMOINE	Clémence	BSE	66	
LIN-CHAN	Marianne	USRB	31	Pôle espoirs
WAKHEVITSCH	Arthur	BBC	31	Pôle espoirs
NURIT	Floriane	BCBG	48	Pôle espoirs

### RESULTATS :

NOM	PRENOM	CAT	SIMPLE	DOUBLE
GUYOT	Liem	B1	poule	
LAURENT	Kathlyn	B2	poule	
BIGEREL	Aurélien	M1	¼ finale (repêché)	
LEMOINE	Clémence	M1	poule	
LIN-CHAN	Marianne	M2		poule
WAKHEVITSCH	Arthur	C1	1 <sup>er</sup> tour	½ finaliste DH
NURIT	Floriane	C1	¼ finaliste	Finaliste DD U17

[https://www.badnet.org/Src/index.php?ic\\_a=655616&eventId=11106](https://www.badnet.org/Src/index.php?ic_a=655616&eventId=11106)

Ce CEJ2 s'est déroulé sur 2 gymnases à environ 5 km d'écart l'un de l'autre. Nous étions véhiculés puisque nous avons organisés le départ en minibus.

- 7 joueurs ont représenté notre région dont 3 directement qualifiés au classement CPPH (Arthur, Floriane et Marianne en DD)  
Sensiblement le même constat que les éditions précédentes à savoir, pour nos joueurs hors structure, une certaine difficulté à tenir le rythme parfois soutenu et également la capacité à tenir le choc mentalement (une forme de frustration fait alors son apparition). Comme une impression que nous sommes la comme observateur et non pas assez comme acteur.

Néanmoins il y a des phases de jeu où le score est à l'équilibre mais à l'arrivée c'est souvent l'adversaire qui fait la différence. Aurélien tire son épingle du jeu avec un jeu sans pression et la chance d'être repêché pour les quarts de finale s'inclinant en 3 sets contre le futur vainqueur du tournoi.

Il semblerait que sur les autres ligues les joueurs sont plus souvent confrontés, mentalement, à subir des matches dans le combat. Il nous manque encore cette capacité à trouver de la régularité dans l'intensité= encore trop de fautes directes sur retour de service par exemple ou attaque précoce sans véritablement construire le jeu pour créer des décalages.



Nos polistes continuent de se développer, proposant un bad plus offensif au fur et à mesure que les mois passent. En U17 le combat mental est de chaque instant et les matches se gagnent ou se perdent dans le détail (cf Floriane qui « domine » son adversaire en quart de finale et qui se laisse déconcentrer par une coupure de courant qui a duré 10 bonnes minutes



Je remercie Gael de sa présence sur ce CEJ2, également merci aux joueurs de faire au mieux sur ces compétitions pas toujours facile à aborder

mais toujours l'occasion de prendre de l'expérience. Je vous donne RDV pour le stage du collectif régional en février suivi du CIJ3 à domicile (St Orens)

Pour la ligue, Manu Dubrulle responsable jeunes et HN.